

Gemeindehaus, Schildesche

1

Im Inneren des neu errichteten Gemeindehauses (Architektenbüro Stüwe, Bielefeld) mit 560 qm Grundfläche wurde für das vielfältige Gemeindeleben ein klares Raumkonzept mit Saal, Gruppenräumen, Gemeindebüro und Räume für die Jugend geschaffen.

Die moderne und hochwertige Innenraumgestaltung sollte dazu beitragen, dass die Menschen sich wohl fühlen.

Die Farbe Blau zieht sich in großer Vielfalt durch das Haus und nimmt Bezug zum Thema Wasser und zu Johannes dem Täufer, der sich auch im Logo der Gemeinde wiederfindet.

Der Einsatz von Eiche im Boden, als Wandverkleidung und in Möbeln bringt Wärme und Ruhe.



Gemeindehaus, Schildesche

2



Die differenzierte Deckengestaltung mit akustisch wirksamer Lochdecke und abgependelten Baffeln sowie glatten Friesen unterstützt die Raumqualität.

Übergangsräume und großzügige Flurzonen zwischen Saal, Teeküche und Außenbereich bieten Platz für Begegnung.

Fest montierte Bilderschienen ermöglichen Künstlern ihre Arbeit zu präsentieren. Beleuchtete Fächer bieten Platz für Flyer.

Zusammen mit dem Atelier Michael Lönne + Jörn Neumann entstand die Idee, eine Glas-Metall-Arbeit zu realisieren, die im Foyer gleichsam Säule und zentrale Wand verknüpft und über die räumliche Grenze der Feuerschutztür hinaus zum Gemeindesaal weist.

